

MAREA DE RESIDENCIAS

COMUNICADO DE PRENSA

Transcurridos cinco años ya desde nuestra primera manifestación, desde Marea de Residencias hemos comunicado a Delegación de Gobierno la convocatoria de una manifestación que se celebrará el día 23 de noviembre de 2024. Saldremos a las 12h desde el Ayuntamiento de Madrid en la Plaza de Cibeles hasta la Presidencia de la Comunidad de Madrid en la Pta del Sol.

Durante el transcurso de la marcha recordaremos a quienes se les negó su derecho a una atención sanitaria abocándolos a la muerte más cruel. Pero tampoco podemos olvidarnos de aquellas personas que tras vivir un horror sin precedentes durante la pandemia hoy siguen padeciendo el más absoluto abandono institucional.

Seguimos en nuestra exigencia inicial de un marco legal de carácter Estatal, una ley de residencias que garantice una vida digna a las personas institucionalizadas mediante una amplia dotación de recursos, tanto humanos como materiales, y unas condiciones laborales acordes a la importante labor que realiza el personal que se dedica a los cuidados.

Exigimos asunción de responsabilidades, JUSTICIA, INVESTIGACIÓN Y NO REPETICIÓN. El reconocimiento a las víctimas de la perversa gestión llevada a cabo por el gobierno autonómico, la cual provocó en tan solo dos meses una masacre sin precedentes basada en la discriminación de las personas que vivían en las residencias a quienes se negó la atención sanitaria a la que tenían pleno derecho.

Las privatizaciones efectuadas durante décadas, la mercantilización de los Derechos Sociales, han colocado los cuidados de las personas más vulnerables en un segundo plano, priorizando la cuenta de resultados de las empresas. Todo ello unido a la gestión realizada en las residencias de la Comunidad de Madrid durante la Covid19 por parte del gobierno autonómico, ha tenido los trágicos resultados que ya conocemos al vulnerar los derechos de las personas que vivían en residencias: derecho a asistencia sanitaria y una muerte digna. Recordaremos esa cifra ya simbólica "7291", sabiendo que tras las cifras se esconden dramas familiares, vidas truncadas y la más grave y vergonzosa vulneración de derechos acaecida en la corta historia de nuestra democracia.

La injusticia, la indignidad, el abandono y hasta la falta de escrúpulos en la actuación pasada y presente, sigue siendo el epicentro del problema.

Instamos una vez más a los Medios de Comunicación, a acompañarnos en el arduo camino de la VERDAD, DE LA DIGNIDAD, DE LA MEMORIA... Hemos de ser capaces entre todas de conseguir esa merecida JUSTICIA PARA LOS

MUERTOS Y ESA REPARACIÓN NECESARIA PARA LOS VIVOS, porque sin ellas la historia podría repetirse en cualquier momento. Os conminamos a seguir denunciando, por el bien de los supervivientes, de las que vendrán. Por el bien de la Sociedad y de la JUSTICIA*

¡JUSTICIA, DIGNIDAD, DERECHOS HUMANOS! ¡NO MÁS VÍCTIMAS EN LAS RESIDENCIAS!

¡EL 23N A LAS 12h, OS ESPERAMOS EN CIBELES!

(* "Justicia es el principio moral que obliga a obrar y juzgar respetando la verdad, dando a cada cual lo que le corresponde").

Según la Declaración Universal de los Derechos Humanos en su artículo 1 "Todos los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad y derechos..."

La manifestación cuenta con el apoyo de los siguientes colectivos:

- ADEMAF (Asociación por los Derechos de los Mayores y sus familias)
- Amnistía Internacional Madrid
- Asamblea Marea Verde Madrid
- Asociación Exedra de Leganés
- Asociación Vecinal Pasillo Verde Imperial
- Asociación 7291 Verdad y Justicia para las víctimas en las residencias
- CO.BAS (Sindicato de comisiones de base)
- Cooperenmadrid COESPE
- FRAVM (Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid)
- MATS
- Plataforma ciudadana estatal movilización persistente
- Plataforma de Pensionistas Indignadxs de Madrid
- Plataforma por la remunicipalización de los servicios públicos
- Psicología sin fronteras
- Salvemos el Calero
- Stop Desahucios Móstoles
- URL (Unión Residencias Leganés)
- Villaverde por la Sanidad
- Vecinas y Vecinos de Barrios y Pueblos de Madrid por la Sanidad Publica